

Millonaria deuda estatal con empresario está en manos de la Contraloría

Gerente general de San Nicolás SPA calificó de “fallida” la reunión en la Delegación Presidencial: no se logró acuerdo, por lo que no se vislumbran pagos en el corto plazo. Delegado Riquelme reconoció dificultades.



EMPRESA NO DESCARTA UNA NUEVA AGITACIÓN EN LAS CARRETERAS DE LA REGIÓN.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Luego de haber sido recibidos por el equipo de la Delegación Presidencial Regional la tarde del martes, los representantes de San Nicolás SPA, la empresa encargada de remover los escombros tras el megaincendio, hicieron su evaluación a propósito de la cifra que les adeuda el Estado de Chile tras trabajar “por 30 días consecutivos” en esta emergencia.

En términos prácticos, “no logramos absolutamente nada”, adelantó Pedro Briones, líder de la empresa.

“No sacamos nada concreto. Nos dijeron, en primer lugar, que nos iba a estar esperando el delegado, pero fue falso: el delegado no estaba y nos estaba esperando el abogado de la Delegación y otras tres personas más para decirnos que ellos hicieron lo mejor posible,

que los contratos están hechos, pero que todo dependía de Contraloría y que por ende no tendrían plata hasta el mes de marzo, por lo que no se hacen cargo de nada”, arremetió el empresario, quien insiste en que la cifra asciende a los seis mil millones de pesos.

“Queremos seguir manifestándonos, porque no estamos conformes. Yo voy a empezar a armar un grupo, ya que hay muchos contratistas que están en esta misma situación a nivel nacional, ya sea con Serviu, MOP o Delegaciones Presidenciales. Aquí el Estado celebró cuando quedó todo despedido —en la zona cero—, pero eso lo hicieron a costo de nosotros. Es insólito”, añadió convencido.

PRIMEROS MESES 2025

Refiriéndose a esta acusación, el delegado presidencial, Yanino Riquelme, indicó que hay conversaciones en curso.

2025

será dentro de los primeros meses de este año cuando recién la DPR concrete pagos adeudados.

“Estamos haciendo una ronda de conversaciones con varios de los proveedores con los que todavía hay algunas deudas y desde que me tocó llegar a mí, le hemos dado prioridad a ello, por lo tanto, hicimos un plan de trabajo, lo concordamos también con el ministerio a nivel central y nos reunimos con la Contraloría para definir las modalidades específicas”, aseveró.

Precisando en esta última reunión, la autoridad indicó que efectivamente “nos reunimos la semana pasada con la Contraloría para poder definir con precisión cuántos

son los modos de pago y con eso, generar los pagos sin problema”.

Ahora bien, al consultarle sobre el porqué de dicho retraso -excesivo-, el delegado respondió que aquello tendría “que ver con la envergadura de la emergencia y con la necesidad de generar procesos administrativos adecuados a ello y por lo tanto, si bien hemos pagado montos importantes, hay algunos otros relevantes que están todavía pendientes y los vamos a resolver en el corto plazo”.

Respecto a este punto, Riquelme reveló que “dentro de los primeros meses del próximo año pretendemos hacer todos los pagos”.

En relación a ello, cabe recordar que la empresa contaba con una fecha tentativa, la del mes de marzo, cuestión que coincide con los estimativos proporcionados por el delegado presidencial la jornada de este miércoles. 🗞